

NEWS



Berufsinformationstage im explorhino

Mithilfe der Wissenschaft die eigenen Berufsinteressen entdecken

14.02.2022 | Unter dem Motto „Schau in deine Zukunft“ lädt die Hochschule Aalen am 12. und 19. Februar 2022 zu den Berufsinformationstagen im Experimente-Museum explorhino ein. Von 10 bis 17 Uhr können Schülerinnen und Schüler zwischen 16 und 19 Jahren an einer wissenschaftlichen Studie zu Berufsinteressen teilnehmen. Anschließend bieten Beratende der Studienberatung und der Agentur für Arbeit Einzelgespräche rund um die Themen Ausbildung und Studium an.

Die Corona-Pandemie stellt die Berufsberatung vor große Herausforderungen. Was tun, wenn Ausbildungs- und Studienmessen abgesagt werden müssen und digitale Berufsinteressentests oft schwer verständliche Ergebnisse liefern? Um Schülerinnen und Schüler bei Karriereentscheidungen zu unterstützen, bietet die Hochschule Aalen in Kooperation mit der Agentur für Arbeit am 12. und 19. Februar 2022 von 10 bis 17 Uhr zwei Berufsinformationstage im explorhino an. Dabei wird auch die Wissenschaft genutzt, um Interessen für die eigene passende Berufslaufbahn zu entdecken.

Zusätzlich besteht die Möglichkeit zur Teilnahme an einer wissenschaftlichen Studie zur Wahrnehmung der eigenen Berufsinteressen. Dabei werden die Grundlagen für den innovativen Berufsinteressenstest „JobVision“ überprüft. Er fördert die eigene Kreativität, spornt zum Mitmachen an und garantiert einen „Aha“-Effekt. Anschließend bekommen die Teilnehmenden auf Grundlage der gewonnenen Studienergebnisse eine individuelle Berufs- oder Studienberatung.

Berufsberatende der Agentur für Arbeit sind vor Ort und stehen für allgemeine Fragen und individuelle Beratungsgespräche zu den Themen Studium und Ausbildung zur Verfügung.

Die Zentrale Studienberatung der Hochschule Aalen berät zu den unterschiedlichen Studienmöglichkeiten und allen Fragen rund ums Studium. Wer die Möglichkeit für sich nutzt, ist zu einem anschließenden Besuch der explorhino Experimentierausstellung eingeladen.

Die Besuchenden lernen auf eine ganz neue Art und Weise Berufe kennen und können damit den ersten oder einen weiteren Schritt für ihre Berufskarriere gehen. Teil-

nehmen können alle Schülerinnen und Schüler zwischen 16 und 19 Jahren. Bitte beachten Sie die geltenden Hygieneregeln im [explorhino](#). Schülerinnen und Schüler unter 18 Jahren mit Schülerausweis sind von einer zusätzlichen Testpflicht befreit, wenn sie in den Schulen regelmäßig getestet werden.

Weitere Infos und Anmeldung [hier](#).
